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ESTADO DE SÃO PAULO 
REQUERIMENTO Nº [677 [2021

Valinhos, 27 de setembro de 2021.

Assunto: Informações sobre processos de aprovação de
condomínios na cidade em razão da crise hídrica vivenciada.

Senhor Presidente,
Nobres Vereadores

Nos Termos regimentais, a Vereadora SIMONE BELLINI, requer,
que após aprovado pelo soberano plenário, seja encaminhado a Exma.
Sra. Prefeita o pedido de informações quanto as questões aqui
apresentadas:

1 - Quantos processos de aprovação de condomínios e
loteamentos encontram-se sob análise junto a
Municipalidade atualmente? Em resposta, especificar o
proponente e local de instalação dos respectivos
condomínios e loteamentos.

2 - Qual foi o número de aprovação de condomínios
deferidos nos últimos 5 anos? Especificar por ano.

3 - Quais são os critérios adotados pela atual gestão
para aprovação de novos condomínios, quanto a questão da
ocupação desordenada, crise hídrica e demais fatores como
empreendimentos capazes de caracterizar pólos geradores
de tráfego, sem a previsão da infraestrutura
correspondente;

Justificativa: Os questionamentos acima apresentados
enquadram-se na função constitucional da vereadora subscritora da
presente no que se referem a fiscalização do Poder Executivo Municipal,
visando a lisura dos atos, e atendimento dos princípios constitucionais
vigentes.
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